

[Freiwillige Feuerwehr](#)

Freiwillige Feuerwehr: Heimrauchmelder rief Juister Wehr zum Einsatz

Beigetragen von JNN am 16. Dez 2023 - 23:01 Uhr

Am Samstag, den 16. Dezember, wurde die Feuerwehr um 07:22 Uhr zum Einsatz gerufen. Die Juister Feuerwehr eilt ans Ende der Mittelstraße. Dort hatte eine Bewohnerin einen piependen Heimrauchmelder bemerkt und umgehend den Notruf abgesetzt.

Nach Eintreffen an der Einsatzstelle wurde weder Feuer noch Rauch im Gebäude festgestellt. Es konnte jedoch die Wohnung, in der es „piepste“, lokalisiert werden. Die Einsatzkräfte besorgten sich zu dieser Wohnung den Schlüssel und stellten den Heimrauchmelder ab. Auch eine weitere Erkundung in der leer stehenden Wohnung, im ersten Stock des Gebäudes, blieb ergebnislos.

Nach etwa einer halben Stunde standen die Einsatzfahrzeuge wieder an ihrem Platz im Feuerwehrgerätehaus.

TEXT UND FOTO: UWE WUNDER

Article pictures

